

# *Les États-Unis utilisent le Venezuela pour détourner l'attention de leur mauvaise gestion de la pandémie*

---



Caracas, 15 avril (RHC)- Jorge Arreaza, ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a dénoncé une fois de plus l'ingérence de Washington dans les affaires intérieures du Venezuela.

« Ils utilisent le Venezuela pour détourner l'opinion publique de la situation humanitaire tragique que traversent les États-Unis » a réitéré le ministre vénézuélien des Affaires étrangères Jorge Arreaza, faisant allusion à la grave situation sanitaire et humanitaire que vivent les Nord-américains après que leur pays est devenu l'épicentre du nouveau coronavirus.

Jorge Arreaza a condamné les récentes déclarations de fonctionnaires étasuniens qui prônent un gouvernement de transition au Venezuela. Il a indiqué que la position de Washington est une violation de la souveraineté et de l'autodétermination du Venezuela.

«Ce sont eux qui ont besoin d'urgence d'un cadre de transition pour changer leur système par un autre qui protégera leurs citoyens » a relevé le chef de la diplomatie vénézuélienne avec ironie.

Il a rejeté les déclarations interventionnistes de Washington en soulignant une fois de plus que les décisions au Venezuela sont prises à Caracas au Palais présidentiel de Miraflores et conformément à la Constitution.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/219830-les-etats-unis-utilisent-le-venezuela-pour-detourner-lattention-de-leur-mauvaise-gestion-de-la-pandemie>



**Radio Habana Cuba**